

beriente, viéndolo todos los días, por que todos los días hay cuestiones de consumo que resolver.

El Sr García Albu manifestó que como lo traiga el acta en la se acordó reunirse todos los días.

El Sr García Albu manifestó que como lo primero que debe hacerse es votar si el dictamen breve a la Comisión, o si por el contrario no se pasa a discutirlo, para no tener duda alguna, pide se traiga el acta de constitución de la Comisión, donde constará el acuerdo que tomó esta de reunirse todos los días, pues si existe esta acta y consta el acuerdo entonces está conforme con el Sr Piqueras, y si es al contrario no.

Diccionario sobre este asunto?

El Sr Piqueras contesta que no sabe si hay acta; pero que de todos modos apela a la buena fe de los Sres de la Comisión, y en especial del Sr Marín-Baldo que estaba también presente cuando se tomó el indicado acuerdo.

El Sr Marín Baldo confirma que en efecto se trató en la primera Sesión que tuvo la Comisión, de la conveniencia de celebrarlas días más de diez a una de la mañana, habiendo él manifestado que sería más conveniente se celebrasen por las tardes a causa del calor, pero que habiéndosele expuesto que a aquellas horas concurren los representantes de los partidos con sus reclamaciones, no insistió y quedó convenido lo primero.

El Sr García Albu creó que pararía lo que dicen los Sres Pte Piqueras, y Marín-Baldo, pero al mismo tiempo creó con el Sr Hellan que no existe tal acuerdo, si no está consignado en actas por lo que el dictamen debe volver a la Comisión.

El Sr Hellan dice que en efecto asistió a la primera Sesión de la Comisión y que ante de él se habló lo que dice el Sr Marín-Baldo, pero nunca creyó que aquella



io.

io.